



## 運動会・2022

### テーマ「平和への願い！」



小さな子ども達の大きな運動会が終わりました。今年は人数制限もせず自由に観覧して頂きました。ここ一週間が経ちましたが、おかげ様で子ども達、保護者の皆様、又職員にも感染が見られなかつたことにはっとして、本当の意味で運動会が終わったと今痛感しております。数々のご協力に感謝申し上げます。

未満児の小さなお友達はやっぱり何をしても可愛かったです。走ったりダンスしたり、又2歳さんはアスレチックに挑戦したり、泣きながらも可愛い足でステップを踏んでいたのは、最高にかわいかつたですね。小さな子ども達の走る姿のかわいかつたこと！ハイハイからあんよが始まり、よたよたと走ることができるようになったことに、親御さん達は我が子の成長に喜びを感じられたことでしょう。

以上児さんたちはさすがでした。3歳児さんは、双葉恒例の宝物探し！我が子を探しに親御さん達が必死でしたね。職員もダミーで隠っていました！先生の袋を仕方なく開けて下さったお父様に盛り上げて下さり感謝です。4歳児さんのオープニングのガードは前日まで…どうなる事やらと思っていましたが、本番は見事にオープニングを飾ってくれました。バルーンはすぐに覚え完璧な演技でした。年長さんは毎年のことながら圧巻でした。又今年は双葉中央保育園の運動会にもお招きいただき、年長さんたちが参加しました。二年・三年もすればこのように大きくなり、いろんな事に挑戦し、隣にいるおともだちを感じながら、運動会を作ってくれるようになる姿を観て頂きました。中央の入場行進では、小さな子ども達を大切な壊れ物を連れて歩くように優しくお手てをつないでの行進でした。世界中で今起こっている悲しい戦争。小さな子ども達がいつまでも元気にそして平和で過ごせるようにとの願いをテーマにした今年の運動会！子ども達は大きなことをやり遂げた自信に満ち溢れ、一つ大きくなつて過ごしています。多くの皆様に観覧して頂き誠に有難うございました。最後のクラスリレー！凄かったです。

職員も『ベースアップ？』をかけて頑張りましたが、皆様の若さのスピードには叶わなかつたようです。ほつ…！ご参加有難うございました。



## 愉快な職員の運動会



毎年ながらお見苦しい出し物をお見せして申し訳ありません。まずはお詫びから…。双葉中央保育園の出し物は早くに決まっていたようで、全員が素晴らしい『マツケンサンバ』を披露してくれました。『金入り衣装を来てください！』『えっつ！私が…あるのなら着なきゃね…』当日！本園と花見が丘の運動会を終え、中央の準備が終わつたころ、『さ～出し物をおけいこしま～す！』金入り衣装の担当者は今からお稽古しても覚えられるはずもなく、即興でダンス！『良かった！それで完璧です！明日はそれでいきましょう…』金入り衣装の担当者はくたくたで、早く帰りたい！…と叫んでいます。

双葉と花見が丘の出し物は前日に衣装合わせです。出てくるは、出てくるわ…。

かつらなどなど！前日、『今日はタッタニックとディズニーでいきます。ミッキーとミニーマウスは入場門から入って下さい。』全員でのお稽古は当日の皆様が会場に入って来る10分前でした。こうして毎年の愉快な職員の運動会は作られています。

『今年は中央に負けたね～！やっぱり早くに決めて来年は全員が心を解き放ち、頑張らんといけん！』とチームリーダー！『オオツツ！』『おお～い！心を解き放さんでもいい！』

運動会から一週間経つて、感染が無いことを確認して3園合同の打ち上げが3年ぶりに行われました。そこで流れた『マツケンサンバ！』楽しいことの好きな職員達が一斉にダンスしていました。只の酔っ払いのダンスでしたが…こうして運動会は終わりました。皆様には誠に、誠にお見苦しい出し物を受け入れて下さり有難うございました。



＊＊＊つぶやき！ そんな愉快な職員を誇りに思うと同時に双葉の財産です。